



Bericht Jahreshauptversammlung 2015



Liebe Motorsportfreunde,

Die diesjährige Jahreshauptversammlung des AMVC fand am 28. März 2015 im Gasthaus Schaurhofer statt. Mit 29 anwesenden Mitgliedern und einigen Kindern war die JHV ein voller Erfolg.



Nach der Begrüßung durch den Obmann Robert Klaus gab es noch einen kurzen erfreulichen Bericht des Kassier Hermann Freyenschlag. Wir möchten uns hier auch für die Arbeit von Hermann bedanken, der die Aufgaben des Kassiers übernahm und innerhalb weniger Monate die Finanzen des Clubs auf Vordermann brachte und das Amt hervorragend führt.

Durch das folgende Programm führte wieder gekonnt der Obmann Robert Klaus, welcher eine Bildvorführung aus dem Hut zauberte, sodass jeder sprachlos auf die Leinwand schaute und aufmerksam zuhörte.



Sämtliche in der letzten Saison absolvierten Rennen wurden angesprochen – mit Bild und Videomaterial wiedergegeben – und von Robert Klaus, Schneider Christian und Paireder Franz mit Anekdoten und Informationen umrandet.

Alle Informationen zu den jeweiligen Rennen sind natürlich auf der Homepage

<http://www.amvc-st-georgen.com/>

vorhanden und können jederzeit nachgelesen werden. Hier gebührt der Dank Michaela Klaus, die sich um die Homepage kümmert und somit immer aktuelle Ergebnisse und Berichte zu finden sind.

Besonders hervorheben möchte ich hier nur kurz die Erfolge von Christian und Robert in Italien – Platz 1 und Platz 3 in der Klasse sind absolut sensationell!

Einen weiteren großen Erfolg konnten Franz Paireder und sein Beifahrer Michael Pilz verbuchen. Sie belegten bei der Internationalen Jänner Rallye 2015 den sehr guten 2. Platz.

Auch im Bereich Stock- und Skisport hat der AMVC in der letzten Saison zugeschlagen.

Das Eisstockduell gegen die Fischer wurde souverän gewonnen! Danke an die „Moars“ Hermann Freyenschlag und „Chisty – Infrastrukturmanager“ Christian Pissenberger.

Auch bei der Skiortsmeisterschaft wurden die Stockerplätze vom AMVC belegt.

Gratulation an Christian Schneider, Franz Paireder und Patrick Pissenberger, sowie bei den Damen an Michaela Klaus.

Natürlich stellten die AMVC Mitglieder die meisten Teilnehmer der Meisterschaft, was dem Club ein Fass Bier vom Veranstalter Heinz Haider einbrachte. Wir haben die Spende dankend erhalten und bei der JHV kurzerhand in eine Runde Getränke für die Anwesenden umgewandelt.

Der AMVC bedankt sich für all die fleißigen Helfer, die bei den Rennen dabei waren und geholfen haben. Danke ebenfalls für die Mithilfe des Clubs bei der Jänner Rallye.

Hier gilt es natürlich wieder einmal die ausgezeichnete Verpflegung durch den Infrastrukturmanager „Chisty“ Christian Pissenberger hervorzuheben – ohne Ihn würden wir bei jedem Rennen verhungern und verdursten.

Besonders erfreut und angetan waren auch die Mitglieder vom Racingday in Fuglau, wo mit einem eigens besorgten Fahrzeug der RX Kurs befahren werden konnte. Ebenfalls gab es Mitfahrgelegenheiten mit unseren Fahrern Robert, Christian und Franz in Ihren Boliden.

Aufgrund der herrschenden Freunde und des guten Ankommens werden wir versuchen den Racingday natürlich zu wiederholen!

Zum Schluß wurde noch die AMVC Boutique geöffnet und die Anwesenden konnten sich mit neuer Teamkleidung versorgen.



Danach wurden wir noch mit Schnitzel und Getränken versorgt wo wir uns nochmal bei Herrn Heinz Haider bedanken möchten und natürlich beim AMVC selbst.

Zum Abschluss möchte ich noch den neuen Vorstand kurz vorstellen:

Obmann: Robert Klaus

Obmann Stv.: Franz Paireder

Kassier: Hermann Freyenschlag

Kassier Stv.: Michaela Klaus

Schriftführer: Thomas Haider

Schriftführer Stv.: Christian Schneider



Vielen Dank an alle Mitglieder des AMVC und an alle, die den Verein tatkräftig unterstützen.



Auf diesen Verein können wir stolz sein.

Mit motorsportlichen Gruß

See you in Rechberg

Thomas